

Lapor

SKB Wawancara dan Keterampilan Kemenkumham Jateng Dimulai, Kakanwil Tekankan Prinsip Objektivitas

David Fernanda Putra - KUDUS.LAP.OR.ID

Dec 10, 2024 - 08:06



Semarang - Senin (09/12), telah dimulai Seleksi Kompetensi Bidang (SKB) wawancara dan keterampilan dalam proses penerimaan Calon Pegawai Negeri

Sipil (CPNS) Kementerian Hukum dan HAM wilayah Jawa Tengah.

Acara berlangsung di Hotel Khas Semarang, di mana sebanyak 1.708 peserta akan menjalani ujian soft skill yang dinilai oleh tim penguji yang terdiri dari Pimpinan Tinggi, Pejabat Administrasi, dan Kepala Unit Pelaksana Teknis.

Tes wawancara dan keterampilan dijadwalkan berlangsung hingga 13 Desember mendatang, dengan dua sesi per hari, setiap sesi diikuti oleh 200 peserta.

Kepala Kantor Wilayah Kemenkumham Jateng, Tejo Harwanto, yang didampingi oleh Kadiv Administrasi, Anton Edward Wardhana, memberikan pengarahan singkat kepada para penguji sebelum mereka mengambil tempat di meja yang telah disiapkan. Ia mengingatkan agar para penguji mengutamakan prinsip objektivitas selama sesi wawancara.

“Penerimaan CASN ini adalah prioritas nasional, maka saya meminta kita semua untuk bersikap objektif,” tegas Tejo kepada seluruh tim penguji. “Kami berharap dari calon-calon ini dapat terlahir individu yang memiliki kompetensi sesuai harapan.”

Dalam kesempatan ini, Inspektur Wilayah IV, Bambang Setyabudi, juga hadir untuk mengawasi pelaksanaan tes wawancara dan keterampilan.

Sebagai langkah transparansi, para penguji melakukan undian untuk menentukan pasangan wawancara, yang disaksikan oleh lima perwakilan peserta SKB.

Selama proses tes ini, peserta diperbolehkan untuk menunjukkan berbagai keterampilan, termasuk seni bela diri seperti pencak silat, karate, taekwondo, serta kemampuan di bidang olahraga lainnya yang dianggap relevan untuk menunjang tugas yang kelak akan diemban.

Tes wawancara dan keterampilan ini merupakan bagian dari empat tes dalam SKB. Sebelumnya, peserta telah melalui pemeriksaan kesehatan dan pengamatan fisik, serta uji kesamaptan.

Sebagai penutup, pada tanggal 16 Desember mendatang, peserta akan mengikuti tes SKB terakhir, yaitu SKB CAT-BKN substansi jabatan yang akan diselenggarakan di UTC Convention Hotel.